



Chers parents,

Nous espérons que tout va bien pour vous et votre famille!

Au cours des prochaines semaines, nous aurons le plaisir de vous rencontrer pour discuter du cheminement de votre enfant. Ces rencontres sont de beaux moments d'échange qui nous permettent, ensemble, de mieux comprendre ses forces, ses défis et ses besoins. Votre collaboration est précieuse, c'est en travaillant main dans la main que nous pouvons l'aider à grandir et à s'épanouir pleinement.

Le mois de novembre s'annonce riche et stimulant. C'est une période importante durant laquelle nous évaluons les apprentissages des élèves afin de dresser un portrait fidèle de leur progression. Pour les soutenir au mieux, nous vous invitons à encourager leur présence à l'école, à préserver une routine de sommeil régulière et à leur offrir du temps pour bouger et s'aérer l'esprit. Ces petits gestes contribuent grandement à leur bien-être, à leur concentration et à leur santé mentale.

Vos encouragements et votre accompagnement à la maison font toute la différence. Ensemble, nous pouvons nourrir leur motivation et leur goût d'apprendre.

Nous amorçons également le mois de novembre sous le signe du **plaisir d'apprendre et de vivre ensemble**. Nous souhaitons partager avec nos élèves des moments positifs, empreints de joie et de respect. Ce thème nous permettra aussi de mettre de l'avant le **civisme**, une valeur essentielle à la vie en communauté.

Merci de tout cœur pour votre soutien, votre confiance et votre engagement. Ensemble, nous formons une belle équipe autour de votre enfant!

L'équipe de l'école de la Volière

Karine Forget, directrice

Alexandra Cabral, directrice adjointe



Le pigeon voyageur

NOVEMBRE 2025



Dates importantes

Mercredi 12 novembre	Fin de la 1re étape
Mercredi 19 novembre	Rencontre de parents et 1er bulletin disponible sur Mozaïk
Jeudi 20 novembre	Journée pédagogique (date limite pour s'inscrire au service de garde par Mozaïk: 13 novembre)
Lundi 24 novembre	Dépistage visuel pour le préscolaire
Mardi 25 novembre	18h30 Rencontre du conseil d'établissement en virtuel



NOVEMBRE 2025

REMISE DES BULLETINS, RENCONTRES DE PARENTS ET PRISE DE RENDEZ-VOUS

La soirée de rencontres de parents est prévue le 19 novembre. Tous les parents des élèves sont invités à venir rencontrer les enseignant(e)s. Lors de cette rencontre, les enseignant(e)s vous dresseront le portrait du fonctionnement de votre enfant pour ce début d'année. Nul besoin de vous dire que c'est une rencontre très importante. Ce sera également l'occasion de rencontrer les parents qui s'impliquent dans notre conseil d'établissement. Vous pourrez échanger avec eux et voir comment vous pourriez contribuer à la vie de l'école.

La semaine prochaine, vous recevrez un courriel vous indiquant comment procéder pour la prise de rendez-vous électronique avec le titulaire de votre enfant. En effet, encore cette année, vous aurez la chance de choisir l'heure de votre rendez-vous en allant vous inscrire directement sur internet. Cela vous permettra de planifier votre horaire si vous avez plus d'un enseignant à rencontrer. Surveillez votre boîte de courriel !

LA CHORALE DE LA VOLIÈRE

Nous sommes très enthousiastes de vous annoncer la création de la chorale de la Volière, qui sera chapeautée par Mme Morency (120-220). La chorale sera formée par des élèves du 2e cycle. Restez à l'affût de vos courriels pour plus de détails.





Retour sur la journée du 31 octobre – Halloween

Chers parents,

Nous souhaitons vous adresser un immense merci pour les dons de bonbons que vous avez offerts à l'école pour la cueillette d'Halloween. Grâce à vous, plus de **18 000 bonbons** ont été récoltés, dépassant toutes nos attentes et permettant de créer une expérience festive et mémorable pour nos élèves. Grâce à vous, chaque enfant pourra vivre la magie de l'Halloween à l'école, entouré de douceurs et de sourires. Ces petits gestes ont un grand impact, et nous sommes profondément touchés par votre engagement envers notre communauté scolaire.

Merci de contribuer, année après année, à faire de notre école un lieu de partage, de joie et de bienveillance.

Encore une fois, merci pour votre incroyable générosité 😊 🎃

Avec toute notre reconnaissance,

L'équipe-école de la Volière





Projet TOP: trop d'objets perdus!

Depuis le début de l'année, nous faisons face à un véritable fléau : les objets perdus s'accumulent à une vitesse impressionnante ! Chandails, tuques, gants, boîtes à lunch, bouteilles d'eau... les couloirs débordent d'articles orphelins.

Pour remédier à la situation, les élèves du groupe 602, en 6e année, ont mis sur pied le projet TOP (Trop d'Objets Perdus). Ce projet vise à sensibiliser la communauté scolaire à l'importance de bien identifier tous les vêtements et accessoires, et à faciliter la récupération des objets égarés.

Procédure à suivre :

- Rendez-vous sur le site internet de l'école [Objets perdus | CSSRDN](#)
- Parcourez la galerie d'objets perdus.
- Si vous reconnaissiez un article appartenant à votre enfant, envoyez un courriel à riela@cssrdn.gouv.qc.ca en indiquant :
 - le numéro TOP de l'objet,
 - le nom de l'enfant,
 - ainsi que son groupe-classe.
- Les élèves du projet TOP se chargeront de livrer l'objet directement à l'enfant à l'école.

À noter :

- Tous les objets perdus seront affichés dans l'école lors de la rencontre de parents du 19 novembre.
- Les objets non réclamés après le 20 novembre seront remis au Centre d'entraide.
- De nouveaux objets seront ajoutés régulièrement sur le site : pensez donc à vérifier souvent !
- Et surtout, n'oubliez pas d'identifier clairement tous les vêtements et accessoires de votre enfant afin d'éviter qu'ils ne se retrouvent dans la section TOP !

Merci de votre précieuse collaboration et de votre soutien à nos jeunes responsables du projet TOP. Ensemble, faisons en sorte que les objets perdus trouvent enfin le chemin du retour !

Cordialement, L'équipe du TOP !



MESSAGES DU SECRÉTARIAT

Retards et visites ponctuelles

Nous constatons une belle amélioration au niveau des retards et des petits oubli de matériel, nous vous encourageons à continuer sur cette belle lancée! ☺

Intempéries

Le temps froid arrive à grands pas! Qui dit temps froid dit... tempête de neige!

Tout est mis en œuvre pour vous informer le plus rapidement possible (vers 6 h) lorsqu'il y a fermeture d'école.

Nous vous informerons par le biais de nos **sources officielles de communication** :

- Alertes diffusées en page d'accueil du site [Internet](#) du CSSRDN);
- Envoi d'un texto aux parents (si vous avez accepté d'en recevoir)
- Diffusion d'un message dans Mozaïk Portail.

Si aucun message n'est diffusé sur l'une de ces sources officielles de communication, les cours sont maintenus selon l'horaire régulier.

Les alertes intempéries ne sont pas diffusées sur la page Facebook du CSSRDN.

Nous informons les différents médias (télévision, radio et journaux locaux) de notre décision. Comme des erreurs surviennent parfois lors de la retransmission de l'information par les médias, **nous vous invitons à toujours valider celle-ci auprès de nos sources officielles de communication.**

En tout temps, si vous avez des questions, vous pouvez communiquer avec le secrétariat:

ecole.lavoliere@cssrdn.gouv.qc.ca





Témoignage de Mme Jade Bachand

(maman de 2 élèves de la Volière)



Je suis très heureuse que mes enfants fréquentent l'école de La Volière. En tant que bénévole à la bibliothèque, participante active lors des activités scolaires et membre du Conseil d'établissement ainsi que représentante au comité de parents, j'ai la chance de voir tout ce qui est mis en place pour le bien-être des élèves.

On ressent réellement la belle énergie qui règne dans cette école. Le personnel est accueillant, chaleureux et dévoué. Ils déploient beaucoup d'efforts et de créativité pour offrir aux enfants des moments mémorables. Lorsqu'un conflit survient entre élèves, ils trouvent des solutions positives pour régler le tout en peu de temps.

De plus, nous sommes chanceux d'avoir un environnement entouré de nature, avec des sentiers où les enfants peuvent profiter d'une magnifique marche de santé avant le début des cours.

L'école a vraiment à cœur la réussite et le bonheur de chaque enfant. Je suis extrêmement fière que mes enfants fassent partie de cette belle école.





Le pigeon voyageur

NOVEMBRE 2025



**Vous avez des enfants
âgés entre 6 et 12 ans?**

Les **événements parents**, c'est
pour vous!



4 THÈMES CHOISIS POUR VOUS:

22

CALMEZ-MOI LES NERFS !
STRESS ET ANXIÉTÉ SOUS CONTRÔLE

Janvier

Les clés pour reprendre le dessus sur
les éléments stressants.

VIRTUEL



EN
PRÉSENCE



ENCADREMENT 101:
POUR UNE DISCIPLINE POSITIVE

29

Janvier

Comment adapter mes interventions
à mon enfant, au quotidien.

05

ON S'COMPREND PU !
LA COMMUNICATION AVEC MON
ENFANT

Février

Décoder pour mieux nous comprendre.

VIRTUEL



EN
PRÉSENCE



LES ÉCRANS DANS NOS MAISON:
TROUVER L'ÉQUILIBRE

12

Février

Comprendre la place des écrans dans notre
famille. Faut-il en avoir peur ?